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Ref. Oficio n9 165/2021

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicação
apresentado nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 30 de Abril
de 2021 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação n 096/2021 do Vereador Wellington Rodrigues de Lima-
Requer que interceda junto a Secretaria de Educação e a Secretaria de Governo e
Gestão no sentido de providenciar com urgência a criação dos cargos de Psicólogo e
Assistente Social, para atuarem nas escolas municipais, como preconiza a Lei Federal
n° 13.935/2019.

Resposta- Informamos que a secretaria de Educação já dispõe de uma Psicóloga, a
Servidora Maria Auxiliadora de Lacerda. Em relação a Assistente Social, analisaremos a
viabilidade da criação do cargo.

Projeto de Indicação n? 097/2021 de Autoria dos vereadores, Osasco de Souza
Gonçalves, Silvio Bezerra Benício, Francisco Pereira Sales, Lucimar Bernardo
Fernandes, Yanne Marina Leite Oliveira, Francisco Pereira Sales, Silvio Bezerra
Benicio, Wellington Rodrigues de Lima e Daniel Gustavo Brasileiro Maciel -Que seja
feito o manilhamento das barragens do Rio Salgado, quais sejam:

-Barragem do Rio Salgado em Tropas, que melhorará o acesso a Tropas, Boa Vista,
Volta, Pacote, Morro Dourado, Cabrito e adjacências.

-Barragem de Santa Cruz, que melhorará o acesso aos Espinheiros, Patos, Pavão,
Catolé e adjacências.

Barragem de Calumbi (Geraldo Leite), que melhorará o acesso ao Sitio Santo
Antônio, Gitirana, Saco e Adjacências.

Resposta- Reconhecemos o quanto o manilhamento dessas barragens melhorariam a
acessibilidade das regiões citadas, por isso analisaremos a viabilidade financeira do
Municipio para a realização desta indicação.
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Projeto de Indicação n' 102/2021 do Vereador Francisco Pereira Sales Que seja
feito o credenciamento com HGIA( Hospital Geral Ignez Andreazza) para utilização
das UTI'S(Unidade de Terapia Intensiva ).

Resposta- informamos que o Municipio já efetuou este ano a realização de um
convênio com o Hospital Geral lgnez Andreazza para que a população possa usufruir
dos serviços prestados.

Projeto de Indicação n 103/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves -Que seja
feito o calamento da ladeira próximo à residência do Sr. Paulo de Nelo no sítio
Logradouzinho e as reformas das passagens molhadas localizadas naquele mesmo
trecho; tendo em vista que nesta época do ano os transportes de passageiros
advindas das comunidades de Cachoeirinha, Agrovila, São Miguel e outros, inclusive
os transportes escolares encontram dificuldades e a ladeira oferta um grande risco
de deslizamento e muitas vezes até obstruiu a passagem dos veiculos.

Resposta- No que tange a construção das passagens molhadas reconhecemos a
necessidade da construção nessas regiðes por isso iremos analisar a viabilidade
financeira do Município para execução desta obra. Já em relação ao calçamento da
ladeira informamos que será enviada a presente indicação a secretaria de
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura para que seja verificada a possibilidade de
realizarmos esta indicaçāão.

Projeto de lndicação n' 104/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - Que seja
feito um desvio da estrada que liga o Sitio Cruzeiro ao Distrito de Ingazeiras nas
proximidades da residência do Sr. José de Lica; o serviço em alusão atenderá um
sonho antigo daquela comunidade, além de solucionar um problema de uma curva
muito perigosa e a redução da ladeira.

Resposta- encaminharemos a Presente Indicação para Secretaria de Desenvolvimento
Urbano e Infraestrutura para que verifique a melhor maneira de executarmos esta
obra e solucionarmos este problema.

Projeto de lIndicação n'105/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - Que seja
feito uma reforma oua construção de um semidouro na fossa da Escola Tarciísio
Gonçalves, como também uma terraplanagem na entrada do distrito do Tipi e o roço
nas proximidades da quadra de esportes, escola e posto de saúde.

Resposta- informamos que será verificada a melhor maneira de resolvermos o
problema da escola Tarcisio Gonçalves. Em relação a terraplanagem na entrada do
distrito do tipi e o roço nas proximidades da quadra de esporte, escola e posto de
saúde comunicamos que iremos providenciar.
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Projeto de Indicação n? 0098/2021 do Vereador Cícero Evangelista Lopes-Que sejam
feitas duas passagens molhadas no Sitio Isaías, na propriedade do Sr. Raimundo de
Luna e a de Chico Bilau e que seja feito o calçamento da ladeira na propriedade de
Chico Bilau.

Resposta - No que tange a construção das passagens molhadas reconhecemos a
necessidade da construção nessas regiðes por isso iremos analisar a viabilidade
financeira do Município para execução desta obra. Já em relação ao calçamento da
ladeira informamos que será enviada a presente indicação a secretaria de

Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura para que seja verificada a possibilidade de
realizarmos esta indicação.

Projeto de Indicação ns 0099/2021 do Vereador Cícero Evangelista Lopes - Que seja
feita uma passagem molhada no Sitio japão na propriedade de João Barbosa e outra
no Sitio Alpargatas.

Resposta-Reconhecemos a necessidade das passagens molhadas nessas regiões por
isso iremos analisar a viabilidade financeira do Municipio para execução desta obra

Projeto de Indicação n' 100/2021 de autoria da Vereadora Yanne Marina Leite
Oliveira Que seja feita a pavimentação asfáltica da Vila Paulo Gonçalves, até o Sítio
Trapiá, contemplando a Vila Freire, Sitio Várzea da Pedra, Sitio Cantins e o Sítio
Emboscada.

Resposta - Informamos que buscaremos emendas parlamentares para contemplar
esta importante indicação.

Projeto de Indicação n' 101/2021 do Vereador FranciscoPereiraSales -Que seja feito
com urgência as reformas da Escola Pereira Sales no sítio unha de gatoe da Escola
Leão Sampaio no distrito de Santa Vitória, pois as mesmas encontram-se sem
condições de receber os alunos para aulas presencias.

Resposta- Gostariamos de informar que já está sendo verificada a possibilidade de
reformamos estas escolas para o retorno das aulas presenciais.
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Projeto de Indicação n* 106/2021, do Vereador Daniel Gustavo Brasileiro Maciel -
Que seja perfurado um poço profundo no terreno da associação (ADACE), Associação
de Desportos, Cultural e de Assistência Social de Aurora.

Resposta- Reconhecemos a importancia da presente indicação, por isso iremos buscar
poços para contemplar estas regiões.

Projeto de Indicação n' 0107/2021, da Vereadora Sebastiana Maria da Assunção
Neta Que seja criado um programa, cujo nome é "Programa Realizar", para
contemplar, com o valor mensal de R$ 120,00 (cento e vinte reais), R$ 200,00
(duzentas) famílias que se encontrem em situações de extrema pobreza e
vulnerabilidade e que não sejam beneficiados por outro programa social similar, em
especial o programa bolsa familia, do Governo Federal.

Resposta- Reconhecemos o quanto louvável é a presente indicação, por isso
analisaremos a viabilidade financeira do Municipio para implantação da indicação sem
afetar a continuidade do serviço público.

Projeto e Indicação n 108/2021, da Vereadora Sebastiana Maria da Assunção Neta,
Que o Gestor Municipal solicite a esfera estadual a inclusão dos professores como
prioridade na vacinação do CoVID-19.

Resposta- Reconhecemos a importância da vacinação desses profissionais antes do
retorno das aulas presenciais, por isso, solicitaremos a esfera estadual a inclusão
destes profissionais na prioridade de vacinação conforme indicado.

Projeto de lIndicação n' 109/2021, da Vereadora Sebastiana Maria da Assunção Neta
Que seja feita a podagem de todas as árvores da sede e dos distritos do Município
de Aurora.

Resposta Informamos que já estão sendo realizadas a podagem das árvores do
Municipio.

Projeto de Indicação n' 110/2021, da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes Que
realize a adesão ao Programa Saúde com Agente destinado a formação técnica dos
ACE (Agente Comunitário de Endemias) e ACS, (Agente Comunitário de Saúde) tudo
em conformidade com a portaria:
de chamada pública publicado em 28 de abril de 2021.

/2020 do Ministério da Saúde e com o edital

Resposta- encaminharemos a presente indicação a secretaria de saúde, para que seja
feita a adesão no programa indicado.

Projeto de Indicação n' 111/2021, da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes, que
seja feito uma reforma no Grupo Escolar do Sítio Furtuoso para funcionar como
ponto de atendimento médico.
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Resposta- Analisaremos a implantaçāão da presente indicação.

Atenciosamente.

Marcone Tavares de Luna
Prefeit


